

Bulletin d'information N°2



Monsieur le principal, les personnels et les élèves du collège Ernest Perrier de la Bathie vous adressent leurs meilleurs vœux pour l'année 2024



Branchez la souvenir, ou la souvenir de nombreuses choses, c'est ce qu'on appelle expérience. (Thomas Hobbes)

Bonne année 2024 !

Calendrier de janvier

- **Vendredi 12** : 5^{ème} étape « Sur la Trace des champions » 4^{ème} 2 et 4^{ème} 3
- **Mercredi 17** : Dose le son - Toutes les classes de 4^{ème}
- **Judi 18 et 25** : intervention « artistes au collège » 6^{ème} 3
- **Vendredi 19** : stage d'établissement (enseignants)
- **Mardi 23** : Rallye Sciences 3^{ème}
- **Mercredi 24** : Soutenance Orale de Stage - 3^{èmes}

Parcours avenir - orientation

Retour sur la journée - Mardi 19 décembre « Découverte des métiers de la montagne »

En partenariat avec la Mission Locale Albertville Tarentaise, les élèves de 4^{ème} ont pu bénéficier d'interventions, de rencontres avec des professionnels, d'ateliers pour découvrir des métiers en lien avec la montagne.



Avec : UCPA, CRS secours en montagne, EDF hydro, Domaine Skiable de France, accompagnateurs en montagne.



Parcours d'Education Artistique et culturelle

Une belle expérience « danse dans ta classe »

Vendredi 22 décembre

Il s'agit à la fois d'une petite forme artistique et d'un dispositif de médiation culturelle pour faire découvrir la danse contemporaine aux élèves.

La force de "La danse, c'est (dans ta) classe", c'est que la chorégraphie est reprise deux fois : la première fois, c'est la découverte, les rires gênés, les interrogations alors que la deuxième fois la parole a circulé, des mouvements ont parfois été essayés, les élèves voient tout de suite qu'il y a bien une écriture et en quoi elle consiste. Ce qui n'était pas évident la première fois.

Intervenant : Nicolas Cantillon, le chorégraphe-interprète sur "Medellin" de la cie 7273 avec une personne du Dôme théâtre.

Durée : 45'



Parcours avenir - orientation « Tables rondes 3èmes »

Fin Janvier

Accompagné de ses parents, chaque élève en classe de troisième sera reçu par son professeur principal et/ou la psychologue de l'Éducation nationale pour un entretien individuel d'orientation. C'est le moment de faire le point sur l'orientation envisagée après le collège.

« Etudes encadrées du soir »

DEVOIRS FAITS



Fort de son succès sur le premier trimestre, la **campagne N°2** débute à partir du **15 janvier**.
Sur inscriptions...

Jeudi 1^{er} Février

Conseil d'administration N°2

Mardi 23 janvier

C'est quoi le RALLYE SCIENCES - 3^{ème} ?

Jeu-concours qui existe dans l'académie depuis 1989.

Combinant connaissances, coopération et sens de l'organisation, il s'adresse à des **classes de troisième** qui sont amenées à résoudre en équipe des exercices dans les domaines des sciences physiques et chimiques, des sciences de la vie et de la terre, des mathématiques et du numérique. Les sujets pour cette nouvelle édition porteront sur le thème «**La Science Olympique**».



Stage d'établissement

Vendredi 19 janvier 2023

L'accompagnement des élèves vers leur réussite dans les apprentissages représente un axe majeur du projet d'établissement.



La formation des enseignants est alors essentielle afin d'améliorer leur pratique professionnelle. Dans cette optique, dans la suite des stages de l'an passé sur « **le Travail personnel de l'élève** » et sur « **l'engagement - la motivation dans les apprentissage** », les professeurs se forment cette année sur l'apport des sciences cognitives dans leurs pratiques pédagogiques : comment **mieux comprendre les mécanismes d'apprentissage de notre cerveau**, comment améliorer les capacités cognitives telles que **l'attention**, la **mémoire** et la **capacité à résoudre des problèmes** ?

Mercredi 17 janvier



Dose le son !, c'est un vrai concert "live" pédagogique autour des risques auditifs, à destination des adolescents, qui se déroulera à la salle de la Pierre du Roy (Albertville) : les élèves de 4èmes pourront découvrir par la même occasion des groupes régionaux et de nouvelles esthétiques musicales. L'enjeu est de lier le plaisir de l'écoute et la pratique à fort volume sonore au développement d'une responsabilisation des individus face à la gestion du risque.

Vendredi 12 janvier



Le collège Ernest Perrier de la Bâthie poursuit son parcours découverte entamé l'an passé en 5^{ème} pour deux classes de 4ème et participe à **La 5^{ème} étape de la tournée « Sur les traces des champions » à Courchevel** .

Ateliers en lien avec les sports olympiques (parcours sportifs, avalanche, activités sur la glace, tir à la carabine laser, rencontre avec des sportifs...) et découverte du stade de saut (tremplin), visite Ineos (nouveau bâtiment du club des sports)...